



Nuevo ataque israelí con misiles contra capital siria

Description

Fuertes explosiones se escucharon hoy en esta capital a consecuencia de un ataque israelí con misiles, el segundo en menos de 24 horas, contra esta nación árabe.

El fuerte sonido de los estallidos y del fuego de las baterías de defensa se escuchó durante 20 minutos, en la ciudad de Damasco y sus alrededores.

Aún el Ministerio de Defensa no se pronunció sobre esta acción hostil ni si dejó pérdidas humanas y materiales.

La víspera, dos soldados resultaron lesionados y se produjeron daños materiales por un similar ataque con una andanada de misiles disparados desde la dirección del Golán sirio ocupado, contra algunos puntos en las cercanías de Damasco.

El día 22 de este mes, un ataque coheteril israelí fue perpetrado contra el Aeropuerto Internacional de Aleppo, ubicado a unos 400 kilómetros al norte de esta capital, causando su salida de servicio.

Mientras el día 12, Israel atacó con misiles varias posiciones en el municipio de Messiaf, en la provincia de Hama, a unos 250 kilómetros al noroeste de esta capital.

De igual manera, el 18 de febrero una similar agresión contra el barrio residencial capitalino de Kafersouseh causó la muerte de cinco personas y ocasionó daños materiales en la histórica ciudadela de Damasco y en dos instituciones académicas y culturales.

Israel ataca con frecuencia el territorio de Siria bajo el pretexto de atender contra blancos iraníes, mientras Damasco asegura que estas acciones hostiles provocan víctimas en la población civil, pretenden prolongar la guerra, mantener inestable el país y debilitar su ejército nacional.

El Ministerio de Asuntos Exteriores de Siria afirmó la víspera que la región de Oriente Medio no puede gozar de paz y estabilidad sin que se ponga fin a las agresiones israelíes que tachó de fascistas.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2023